



La Newsletter 100 % collaborative

Edito

Notre engagement au quotidien, c'est ce que vous révèle notre édition du mois d'Avril !
Je vous souhaite une bonne lecture !

*Sabrina Dardennes-Monzie
Chargée de communication et marketing*

Sommaire - N°11

- 1 Mot du président
- 2 Investissements
Bilan sécurité 2023
- 3 Concours Growing Green
Course des héros
- 4 Partenariat
Sponsoring interne

Mot de Philippe Chédru

Dans ce nouveau numéro, focus sur actions RSE !

Tout d'abord avec l'environnement et le point sur les actions entreprises suite au concours interne Growing Green. Beaucoup de bonnes idées !

Et puis aussi nos actions à l'extérieur du Groupe, dans nos communautés. Aides aux associations et sponsorings.

Et évidemment la sécurité, avec notre bilan 2023.

Bonne lecture !

Philippe Chédru
Président



Investissements

OXYMETAL EST a investi dans un tout nouveau scanner de contrôle.

Il s'agit d'un scanner optique 2D, format : 1250x1500, avec repositionnement possible pour les pièces plus longues. Il a une précision jusqu'à 14 microns par axes pour les pièces les plus grandes.

Les atouts par rapport à l'ancien :

- jusqu'à 5 fois plus précis,
- meilleure qualité des rapports de contrôle
- meilleure ergonomie !



Bilan sécurité 2023

Fréquence

32,2

18 AT

-38% vs 2022

Objectif = 40

Chiffres clé

0

Nb d'AT
OXYMETAL OUEST
(Record en cours > 420j)

504

Nb de js sans AT
OXYMETAL NORMANDIE
(Ancien = 442)

99

Nb de js sans AT
OXYMETAL
(Ancien = 59)

1

AT > 2 mois d'arrêt
OXYMETAL ARRAS

Gravité

1,22

569 js
perdus*

-44% vs 2022

Objectif = 1,5

* Hors intérim

L'année 2023 a été bonne d'un point de vue sécurité.

Les deux indicateurs standards des performances sécurité sont au vert : les résultats sont améliorés par rapport à 2022 et sont inférieurs aux seuils hauts fixés en début d'année.

On peut par ailleurs noter quelques très bonnes performances :

- Aucun accident sur Nantes en 2023 avec un record de plus de 420 jours sans accident avec arrêt.
- Nouveau record pour Verneuil : Aucun accident avec arrêt pendant 504 jours consécutifs. L'ancien record était de 442 jours.
- Nouveau record pour le Groupe : Aucun accident avec arrêt pendant 99 jours consécutifs. L'ancien record était de 59 jours.

En 2024, nous allons poursuivre nos efforts autour des différentes thématiques de la sécurité : la prévention, le respect de la réglementation et des procédures internes et l'analyse des incidents et accidents.

Concours Growing Green (la suite)

En juillet 2022 nous lançons le concours Growing Green au sein de notre Groupe pour que l'ensemble de nos collaborateurs soumettent leurs idées d'amélioration ou solutions innovantes pour réduire notre impact sur l'environnement.

Aujourd'hui voici les idées retenues mises en place ou proche de l'être :

Livret d'accueil incluant les gestes Growing Green

Dans quelques semaines, les nouveaux arrivants découvriront dans leur Welcome Pack un livret spécial «environnement et ISO 14001» dans lequel, ils pourront retrouver les bonnes pratiques environnementales.

EPI recyclables

Plutôt que faire le choix du recyclage, nous avons préféré passer avec des EPI non jetables (ex bouchons d'oreilles moulés). Seuls les gants n'ont pas de réseau de recyclage à ce jour.

Impacts de nos mails

Nous évoquons la responsabilité des mails envoyés sur notre empreinte carbone. A l'occasion du Digital Cleanup Day, nous avons lancé un défi de nettoyage des boîtes mails et fichiers à l'ensemble de nos collaborateurs connectés. Cette opération nous a permis de nettoyer 50 Go de mails et 1,6 Go de fichiers. Cela nous aura fait éviter pour les prochaines années 250 kg de CO2 ! A l'échelle de ce que nous générons cela paraît dérisoire mais chaque geste compte !

Mise en place d'une plateforme de covoiturage

Nous étudions la possibilité d'une plateforme de covoiturage. Avant de lancer cette plateforme, nos collaborateurs sont invités à répondre à une enquête pour connaître leur intérêt.

Course des héros

Le 9 juin 2024, 38 collaborateurs d'OXYMETAL SUD-OUEST, OXYMETAL OUEST et du siège, s'élanceront pour une marche ou une course au profit de l'association ALADIN33 !

Grâce au nombre d'inscrit, OXYMETAL pourra reverser d'ores et déjà 380 € pour l'association.

L'association ALADIN a été créée par le personnel soignant de l'Hôpital des Enfants du CHU de Bordeaux avec un double objectif :

- Réaliser les rêves des enfants gravement malades,
- Participer à l'amélioration de leurs conditions de séjour à l'hôpital.

En 2023, grâce à notre participation et à la collecte de don organisée sur Leetchi, nous avons récolté 344.40 € pour participer à la réalisation du rêve de Clément, fan de rugby (et du Stade Français).

Point sur la réalisation de son rêve

Clément et sa famille sont venus à BORDEAUX vendredi 26 janvier 2024 à 18h à l'hôtel des joueurs.

Une table avait été réservée pour la collation avec eux, tous les joueurs l'ont salué, lui ont remis un maillot dédié et sont venus discuter notamment l'entraîneur LAURENT LABIT qui est resté très longtemps avec eux. Le 27 janvier match UBB/Stade Français après le match direction les vestiaires. La victoire francilienne a bien sûr aidé cette nouvelle rencontre, en effet Clément est resté dans les vestiaires jusqu'à ce que le dernier joueur sorte !! Les joueurs l'ont reconnu, salué et donné short, chaussettesen le désignant mascotte qui leur a porté chance !!!! Bref, un moment inoubliable pour Clément confirmé par sa mère qui était très émue de voir son fils si heureux.

Afin de pouvoir une nouvelle fois rendre un enfant malade heureux, nous ouvrons une cagnotte sur la page de l'association Aladin sur HelloAsso (lien sur l'image) pour que vous puissiez vous aussi participer !



Partenariat



Pour la 3^{ème} année consécutive, notre Groupe sponsorise Valentin Hasse-Clot, pilote professionnel chez ASTON MARTIN.

Valentin sera au départ de la saison 2024 d'European Le Mans Series !

Les 1^{ers} essais pour la 1^{ère} course de la saison ont eu lieu les 8 & 9 avril en Espagne à Barcelone, la course quant à elle, était le week-end du 13 & 14 avril.

On en a d'ailleurs parlé sur notre page LinkedIn, l'avez-vous vu ?

[> Lien ici <](#)

Sponsoring interne

Depuis 2 ans, OXYMETAL CHAMPAGNE sponsorise Cassandra, 10 ans et jeune pilote de motocross, fille de Damien POITE, soudeur.

Cassandra participe à des courses dans toute la région du Grand-Est. À la suite de ses résultats sur l'année 2023, elle s'est vu remettre par la Ligue Grand-Est les 1^{ers} prix en tant que Championne de Champagne-Ardenne 65cc et Championne de course sur prairie catégorie 65cc.

Pour 2024, Cassandra participera au Championnat Grand-Est qui comprend 10 courses.

En parallèle, elle effectuera des courses en Haut de France et une participation à une course du championnat de France minivert pour une future sélection espoir féminine organisée par la FFM.

Vous pouvez suivre ses aventures sur sa page [Facebook](#).



N'hésitez pas à nous rejoindre sur nos Réseaux Sociaux pour suivre nos actualités en temps réel !
Nous y mettons en lumière nos réalisations, nos métiers mais aussi nos collaborateurs et nos engagements !
Bienvenue dans notre communauté !

